

Mit beschlagener Scheibe unterwegs - Kind auf dem Zebrastreifen verletzt

Geschrieben von: Lorenz

Sonntag, den 26. Februar 2023 um 07:40 Uhr

Polizei bittet um Hinweise

Mit beschlagener Scheibe unterwegs - Kind auf dem Zebrastreifen verletzt

Sonntag 26. Februar 2023 - **Schloss Holte-Stuckenbrock (wbn). Es war keine gute Idee mit beschlagener Scheibe loszufahren.**

Eine 55 Jahre alte Autofahrerin hat deshalb ein elfjähriges Mädchen übersehen, das den Zebrastreifen betreten hatte.

Fortsetzung von Seite 1

Das Kind wurde von dem Pkw erfasst aber zum Glück nur leicht verletzt. Es wurde ins Krankenhaus gebracht. Die Polizei in Detmold bittet um Zeugenhinweise. Nachfolgend der Polizeibericht: „Am Freitagnachmittag befuhr eine 55jährige Frau aus Schloss-Holte-Stukenbrock mit ihrem PKW Seat die Zeppelinstraße in Richtung Bielefeld. An dem dortigen Fußgängerüberweg sah die Frau zunächst drei Kinder stehen.

Doch als dann eines der Mädchen den Zebrastreifen betrat, um die Straße zu überqueren, wurde dieses Mädchen von der Autofahrerin übersehen. Nach ersten Ermittlungen waren die Scheiben des PKW der Unfallverursacherin noch beschlagen, weil sie gerade erst losgefahren war. Das 11jährige Mädchen wurde von dem PKW berührt und glücklicherweise nur leicht verletzt. Die junge Fußgängerin wurde ins Krankenhaus nach Detmold transportiert.

Zeugen werden gebeten, sich beim Verkehrskommissariat in Detmold, Tel. 05231 6090, zu melden.“